

20周年を迎えた合唱団コスモス(代表 山崎文子さん)の記念演奏会を兼ね、御荘文化センターで「愛南コーラスフェスティバル」が開催されました。今年で9回目のコーラスフェスティバルには、6団体が出演しました。(2/15)



県政発足記念日の2月20日、県行政の振興に顕著な功績があった方を表彰する「県政発足記念日知事表彰式」が県庁で行われました。本町からは、地方自治の部門で土居尚行町議会議員が顕彰され、中村時広県知事から表彰状が授与されました。



春季リーグ戦の開幕を前に、同志社大学硬式野球部や奈良大学硬式野球部など4団体が、愛南町でスポーツ合宿を行いました。写真は、関西学院大学硬式野球部に愛南町の特産品を贈呈する清水雅文町長です。(2/19～)



中浦公民館主催による「第40回中浦漁民まつり」が中浦漁村振興センターで開催され、将棋大会や趣味の作品展示、趣向を凝らした歌や踊りが披露された演芸会などで大いに盛り上がりました。(2/21)



ヒオウギ貝や海岸への漂着ガラスなどの素材を“海からの贈り物”として活用した「シーボーンアート」の作品約20点が、一本松温泉あけぼの荘に展示され、入浴客などの目を楽しませていました。(3/5～3/26)

CONTENTS

- p2 愛は南から 町長の行動
- p3 あいなん TOWN トピックス
- p4～ 町からのお知らせ
- p17～ あいなん掲示板
- p20～ 暮らしのカレンダー
- p22～ TOWN コミュ
- p24～ キラッあいなんスポーツ
- p26 今月の笑顔パチリ
- p27 卯月 愛南文芸
- p28 四季の旬レシピ